

From: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG
Cc: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG
Subject: International Women's Day | Journée internationale des droits des femmes – 8 March 2026
Date: vendredi 6 mars 2026 10:43:47



[Cliquez ici pour le français](#)

Luxembourg, 06/03/2026

USF-Luxembourg invites you to reflect on the international women's day. It is about hard-fought rights that we cannot ever take for granted.

USF-Luxembourg and its mother organisation **Union Syndicale Fédérale** put equal treatment of women and men high on the agenda. We fight against all forms of inequality. For instance, we are vigilant to wage differences or unequal distribution of part time work resulting in pension inequalities.

Surely, at the Commission women's rights may get more attention than elsewhere. However, looking at the [internal gender statistics](#), there still is room for improvement.

- AD and GF IV posts are more often occupied by men;
- Support staff posts such as AST, AST-SC as well as GF III and II are mainly occupied by women.

USF-Luxembourg believes that these differences should be reduced, including by recruitment, certification, reclassification and vocational training.

With regard to health, we welcome the increased attention for gender specific differences. Diagnostic models have been mostly tailored on men, and a review of facts of life such as endometriosis (estimated 10% of women) and [\(peri\)menopause](#) is longtime overdue. **USF-Luxembourg** asks for better screening of female health in this regard and measures to ensure that gender does not determine career perspectives.

In the broader framework of female health, **USF-Luxembourg** would also like to note the "My Voice My Choice" petition, signed by over 1 million women in the EU, who asked the Commission to put forward measures for safe abortion. As a matter of fact, around half a million unsafe abortions take place in the EU every year. Further to this reality, **USF-Luxembourg** welcomes that Member States can now, on a voluntary basis, use EU social funds to allow for safe access.

Last but not least, **USF-Luxembourg** invites you to stand with the women who risk their lives in grass root movements fighting for justice and equal rights without gender segregation.

We offer you what we really are, not more not less



UNION SYNDICALE FEDERALE LUXEMBOURG

Contact: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu
www.usf-Luxembourg.eu

Your representatives :

BECH and T2:

P. ALMA
C-A POPESCU
N. MAVRAGANIS
A. KYRAMARIOS

OP:

M. COLLIGNON
E. BASTIEN

CPE:

J. MECHIN
M. TAMI
-

Gasperich:

N. ZAIT (ex-Fettah)
C. PALADINO
S. KARDARAS
P. VAKONDIOS

Union Syndicale Fédérale Luxembourg is one of the recognised organisations officially representing the staff of the European Commission. You receive communications from **Union Syndicale Fédérale Luxembourg** because you work in the European institutions and therefore listed in its formal directory.
[Unsubscribe](#) - [Privacy statement](#)



[Click here for English](#)

Luxembourg, le 06/03/2026

L'USF-Luxembourg vous invite à réfléchir à la Journée internationale des femmes. Il s'agit de droits qui découlent d'un long combat et que nous ne pouvons jamais tenir pour acquis.

L'USF-Luxembourg et son organisation mère, l'**Union Syndicale Fédérale**, placent l'égalité de traitement des femmes et des hommes au premier plan de l'agenda. Nous luttons contre toutes les formes d'inégalité. Par exemple, nous restons vigilants face aux différences salariales ou à la répartition inégale du travail à temps partiel qui entraîne des inégalités financières pour la pension.

Assurément, à la Commission, les droits des femmes reçoivent plus d'attention qu'ailleurs. Cependant, en regardant les [statistiques internes sur le genre](#), des améliorations restent à faire :

- Les postes AD et GF IV sont plus souvent occupés par des hommes ;
- Les postes d'AST, AST-SC ainsi que GF III et II sont principalement occupés par des femmes.

L'USF-Luxembourg estime que ces différences devraient être réduites, notamment par le recrutement, la certification, la reclassification et la formation professionnelle.

En ce qui concerne la santé, nous saluons l'attention accrue portée aux différences spécifiques au genre. Les modèles diagnostiques ont été principalement ciblés aux hommes, et une approche plus adaptée aux faits de la vie tels que l'endométriose (estimée à 10 % des femmes) et la [\(péri\)menopause](#) est attendue depuis longtemps. **L'USF-Luxembourg** demande un meilleur dépistage de la santé féminine à cet égard et des mesures concrètes pour s'assurer que le genre ne détermine pas les perspectives de carrière.

Dans le cadre plus large de la santé féminine, l'**USF-Luxembourg** souhaite également souligner la pétition « My Voice, My Choice », signée par plus d'un million de femmes dans l'UE, qui demandait à la Commission de proposer des mesures pour un avortement en toute sécurité. En fait, environ un demi-million d'avortements dans des conditions insalubres ont lieu chaque année dans l'UE. Partant de cette réalité, l'**USF-Luxembourg** apprécie que désormais, les États Membres puissent, sur base volontaire, utiliser des fonds sociaux européens pour assurer un accès à des avortements sûrs.

En conclusion, l'**USF-Luxembourg** vous invite à soutenir les femmes qui risquent leur vie dans des mouvements de base luttant pour la justice et l'égalité des droits sans ségrégation de genre.

NOUS VOUS OFFRONS CE QUE NOUS SOMMES RÉELLEMENT, NI PLUS NI MOINS



UNION SYNDICALE FEDERALE LUXEMBOURG

Contact: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu
www.usf-Luxembourg.eu

Vos représentants :

BECH et T2:
P. ALMA
C-A POPESCU
N. MAVRAGANIS
A. KYRAMARIOS

OP:
M. COLLIGNON
E. BASTIEN

CPE:
J. MECHIN
M. TAMI

Gasperich:
N. ZAÏT (ex-Fettah)
C. PALADINO
S. KARDARAS
P. VAKONDIOS

Union Syndicale Fédérale Luxembourg est une des organisations reconnues représentant officiellement le personnel de la Commission Européenne. Vous recevez des communications de l'**Union Syndicale Fédérale Luxembourg** parce que vous travaillez dans les institutions européennes et que vous êtes donc inscrit dans son répertoire officiel.

[Se désabonner](#) – [Déclaration de confidentialité](#)